

Sector norte de Punta Arenas

# Dos lesionados dejó violento accidente de tránsito en Costanera con Enrique Abello

● Unidad de Rescate de Bomberos, SAMU y Carabineros atendieron la emergencia registrada la mañana de este viernes por causas que deberán ser investigadas.

**Policial**  
policial@elpinguino.com

**U**na concurrida mañana de viernes se vio interrumpida en el sector norte de Punta Arenas por un accidente de tránsito de gran envergadura en la Avenida Costanera, a la altura de la calle Enrique Abello.

El incidente, que involucró a tres vehículos y cuyas causas exactas aún se encuentran bajo investigación, generó una importante movilización de los servicios de emergencia y una considerable congestión vehicular en uno de los puntos más transitados de la ciudad.

El siniestro se desencadenó cuando, por motivos que serán esclarecidos por las autoridades competentes, un vehículo station wagon colisionó inicialmente con un camión Hyundai porter. La fuerza del impacto provocó que el primero per-

diera el control y terminara impactando a un tercer móvil, un automóvil Mercedes que circulaba por la misma vía. La secuencia del choque dejó como saldo a dos personas con lesiones de carácter leve, afortunadamente sin consecuencias que lamentar.

La rápida respuesta de los equipos de emergencia fue crucial. En pocos minutos, arribaron al lugar la unidad de Rescate de la Tercera Compañía de Bomberos de Punta Arenas y dos ambulancias del SAMU. El personal de salud brindó las primeras atenciones a los lesionados, inmovilizándolos y procediendo a su traslado a un centro asistencial para una evaluación más exhaustiva. Por su parte, los voluntarios de Bomberos confirmaron que, a pesar de la magnitud del accidente, no fue necesaria la utilización de herramientas hidráulicas, ya que afortuna-

damente no había personas atrapadas en el interior de los vehículos. Su labor se centró en la revisión de seguridad de los móviles y en la preventión de riesgos adicionales en el lugar.

Carabineros de Chile también se hizo presente de inmediato para resguardar la escena y dar inicio a los procedimientos correspondientes. Los efectivos policiales realizaron las pericias iniciales en el sitio del suceso, recabando todos los antecedentes necesarios que serán puestos a disposición del Juzgado de Policía Local y de la Fiscalía para determinar las responsabilidades y causas del accidente.

A raíz de los importantes daños sufridos en la carrocería de los tres vehículos involucrados, fue necesaria la intervención de grúas para su retiro de la vía, lo que se realizó después de algunas horas de trabajo.



Los móviles involucrados terminaron con daños de consideración en su carrocería.